

ird sich für dich und auch für deine Familie auf tun. Dies war notwendig so, denn du sollst (erst?) gefestigt und auch gestärkt in den Endkampf von allen deinen Leben hineingehen.

Das, was sich dir heute so beschwerlich zeigt, das sind die noch hinzugekommenen Dämonen und Kohorten, die alle jetzt wissen, daß ihre letzte Stunde auf der Erde geschlagen hat, und am kommenden Samstag alle hinunter müssen in die Hölle, und das für alle Zeiten, denn alle diese Ungeheuer wüten am allerschlimmsten auf eurer Erde. Komme hervor aus deiner Verdunkelung, die dich heute umgibt, und wisse dazu, daß du dadurch die Grenzen freimachst in alle Länder und auch Kontinente hinein. Schnell wird sodann verändert, und ihr könnt dann wirklich und wahrhaftig alles erkennen und erleben. Voller Staunen nimmt die Erde dies wahr, und in Australien und in Texas nimmt die Unsicherheit überhand. Ihr braucht euch jetzt nicht mehr bevormunden lassen, was von dort kommt, denn alle Bestimmungen und auch Entscheidungen liegen jetzt allgemein gültig beim ordnenden Melchisedech. Er bekommt sichtbar und auch eindeutig die gesamte Führung und ihr Verbündeten sollt darüber von Herzen euch freuen und erleichtert aufatmen. Dies zeigt sich an dem, wie ihn Mein Ewiger Vater einweist, und an dem, wie die anderen ersten Zerstörer hinweggenommen werden. Achtet darauf, wie schnell die Heckenrose sodann gehen muß, und wie danach die ganze Glaubwürdigkeit der anderen Anhänger mit einem Mal zusammenbricht. Was wird dann dazu der Little Pebble sagen und auch die Münchener mit dem gesamten Anhang? Es geht so nicht mehr weiter, und ihr braucht euch um all dieses Geschehen nicht mehr weiter zu kümmern.

Wenn sich bei dir verzweifelt der Apostel Saulus/Paulus (C.P.C.) meldet, so weise ihn sofort nach Rütten ein und sprich mit ihm mit viel Verständnis und Einfühlungsvermögen, denn er braucht dein Gespräch mehr, als du überhaupt ahnst. Es sind die Früchte, die du im letzten Jahr, um dieselbe Zeit, erworben hast, als es darum ging, auf die Stimme von Meiner heiligsten Mutter von La Salette zu hören. Du hast dies getan aufopfernd und bedingungslos, und deshalb kann auch jetzt parallel zu jener Zeit diese fruchtbare (-ende..) oder einbringende Zeitverkürzung geschehen. Gleichzeitig kann auch das Geheimnis und die Offenbarung deiner Leben bekannt gegeben werden, und das geschieht dann zur Krönung von euch beiden Liebesblümchen durch die Liebesblume und (oder?) den Melchisedech. Große und bedeutende Zeiten stehen an, und sage deinen zwei Mittragenden, daß beide jetzt schnell und gründlich eingewiesen und auch befreit werden vom Zustand der jetzigen Plagegeister. Es sind dies Kohorten, die dies noch bewirken an den gesamten Familien, und die aber noch zugelassen werden, um zu prüfen. Zudem wollen beide Ehegespenster nicht merken, wie ihre Frauen herausgehoben werden aus dem Zustand der Ehefesselung, denn ihre Wege und Arbeit wird dann vorwiegend gebraucht, um Eurem Heiland dienlich zu sein. Habt dazu keine Bedenken oder Kümernisse, denn alles wurde vom Ewigen Vater bis ins Kleinste hinein bedachte und angeordnet. Helft einander in geschwisterlicher Treue und seid bereit, wundervolle Werke der christlichen Nächstenliebe zu tun, denn das wird das Erstrangigste für die nahe Zukunft noch werden. faßt alle eure Beherztheit zusammen und entscheidet liebevoll und bestimmt euren Weg, denn wenn die Ehemänner und auch eure Familien wußten, was gerade ihr noch für sie tun und freimachen könnt, so würden sie sich nicht so benehmen euch gegenüber. Der Glaube an die Unendlichkeit Gottes fehlt, und betet viel und inbrünstig den Barmherzigkeits-Rosenkranz für eure gesamte Familie, damit noch viel freigemacht werden kann. Sie spüren den Kampf der Kohorten in dieser entscheidenden Woche noch stärker und wollen ihren noch starken Eigenwillen nicht aufgeben.

Sage der klaren Klara, daß jetzt eindeutig und offiziell die hl. Mutter Anna aus eurer Wirklichkeit, und dies ist eine Auszeichnung von besonderer Wertschätzung, weil von der selben Kraft ja auch einst Meine heiligste Mutter geboren und getragen wurde. Dies wird Mein Klärchen emporheben zu Werken der größten Mutterliebe und ihr bezeigen und eindeutig zeigen ihren weiteren Werdegang. Viele Erledigungen stehen bereit und ihr Ehemann mitsamt der Großfamilie wird noch erschreckend und auch erschauernd dies (ge-) wahr nehmen müssen. Überhöre ihre jetzt noch anstehenden Anspielungen, denn noch vor dem Paschafest werden alle schutzsuchend zu ihr fliehen und ängstlich den Sturm (?) der Entrüstungen (?) gehen wollen. Dann ist deine Zeit da, du großes Mutterherz, wo du alle aufklären und unterweisen kannst. Darum verzage jetzt nicht so kurz vor dieser wunderbaren Erdablösung, sondern richte deinen Blick und dein Herz nach Rütten aus, denn dort soll fortan dein erster Platz sein in der heiligen und neuen Kirche in eurem eucharistischen Liebesbund. Dein Weg war schon immer dorthin geleitet worden zu allen Zeiten und in allen Leben. Dies ist jetzt für dich so unglaublich wahr geworden, diese eure Zeit, in der ihr hervorkommen dürft aus den Glaubensverstecken, denn ihr werdet für die kommende Zeit richtungsweisend sein, weil ihr unsere Abgeordneten seid. Seid stark, bereit, euch einander die Füße zu waschen in innigen und liebevollen Hinwendungen. Ihr bekommt jetzt sodann schon sehr viel zu wissen, damit ihr alle Bescheid wißt, was ansteht und was ihr tun sollt. Der Plan Meines Ewigen Vaters steht fest gegründet, und dies ist jetzt die endgültige und auch schon eingetretene Endzeit. Das was öffentlich vom Staatswesen her an euch herankommt, das sind nur Bruchteile, denn die Regierungen von der ganzen Welt hüllen sich ein in verschwiegene Duckmäuser.

Gleich nach den Austreibungen erreichen euch die ersten Hiobsbotschaften über das Erdgeschehen, und danach sollt ihr auf die kommenden und schon ausgebrochenen Krankheiten vorbereitet und gefaßt sein. Bettet alle Kranken liebevoll ein in eure Herzen und bereitet sie auf ein christliches Sterben vor. Sehr viel könnt ihr in der Laientätigkeit tun, indem ihr stellvertretend für sie die Liebesreue erweckt und versucht, mit den Kranken darüber zu sprechen.

Von Uns aus dem Himmel wird euch in dieser Zeit weggenommen, was ihr an Angst oder sonstigem noch habt. Auch sollt ihr keine Angst vor Ansteckungen haben, sondern in ständiger Herzensverbindung mit Uns im Himmel sein.